

BROADCAST

Upacara peringatan HUT RI ke 78 di Kecamatan Cisata

AndangSuherman - PANDEGLANG.BROADCAST.CO.ID

Aug 17, 2023 - 14:36



Upacara HUT RI ke 78 di Kecamatan Cisaat Kabupaten Pandeglang, Kamis (17/8/2023)

PANDEGLANG, BANTEN, - Upacara bendera dilakukan segenap aparatur Pemerintahan Kecamatan Cisata Kabupaten Pandeglang dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT RI) ke 78, di lapangan Tanah merah Kecamatan Cisata, Kamis (17/8/2023).



Pada kesempatan itu disela upacara, detik-detik proklamasi diawali sirene dan musik lagu kemerdekaan RI.

Asep setia Permana SE.Si. selaku Camat Cisata menjadi inspektur upacara dengan dihadiri seluruh Muspika Kecamatan Cisata, para Kepala Desa, ASN, PNS, TNI-Polri MUI, Ketua PGRI, Guru beserta Siswa-siswi, Karang Taruna, Tokoh Masyarakat dan seluruh lapisan masyarakat Kecamatan Cisata.

Sebagai inspektur upacara, Asep menyampaikan ucapan syukur kepada Allah SWT atas telah terselenggaranya kegiatan pelaksanaan upacara peringatan kemerdekaan Republik Indonesia ke 78.

"Hari ini tepatnya pada tanggal 17 Agustus 2023, merupakan hari istimewa bagi seluruh bangsa Indonesia. Dan di hari ini pula kita anak bangsa sudah semestinya menyambut hari lahirnya kemerdekaan RI yang ke 78 tahun," ungkap Camat Cisata

Ia juga menyampaikan, bahwa tidak lama lagi bangsa ini akan menghadapi pesta demokrasi yakni Pemilihan Umum baik Pemilu Legislatif dan Pemilu Kepala Daerah serta Pemilihan Presiden.

Untuk itu kata Asep, mari kita jaga kondusifitas dengan baik aman tertib tanpa ada provokasi, tidak saling mencela dan tidak saling memfitnah, yang dapat menyebabkan perpecahan bagi bangsa ini.

Asep juga mengapresiasi kinerja Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang yang menurutnya selama kurun waktu 8 tahun, memimpin Kabupaten Pandeglang telah memberikan banyak kontribusi positif untuk daerah Kabupaten Pandeglang.

"Sedikitnya lebih dari 50 penghargaan telah diraih Pemerintah Kabupaten Pandeglang. Diantaranya, Laporan opini keuangan pemerintah daerah, DPMPD kabupaten Pandeglang meraih penghargaan dari Menpan RB, sebagai kategori pelayanan prima 2 tahun berturut-turut yakni 2020-2022, dan juga penghargaan diraih pada sektor pertanian dan sektor lainnya," terang Asep

Pencapaian pembangunan di Wilayah Kabupaten Pandeglang ini pun tidak lepas dari peran serta seluruh komponen masyarakat Pandeglang.

Lebih lanjut ungkap Asep, saat ini juga pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang, telah berkomitmen pada penyelenggaraan isu lingkungan hidup dengan melaksanakan trobosan dalam bentuk kesepakatan pengolahan sampah antara pemerintah daerah dengan PT Indonesia power, pada 17 Agustus 2021

dan kerja sama Badan usaha Pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang dengan PLTU.

Diakhir pidatonya, Camat mengajak kepada pemangku kebijakan untuk bersama-sama bahu membahu membangun demi kemajuan bangsa ini khususnya kemajuan daerah Kabupaten Pandeglang.

"Mari kita sama - sama memajukan pembangunan daerah dan bangsa ini. Seperti yang disampaikan Bung Karno, barang siapa yang ingin mendapatkan mutiara, harus terjun dilautan yang dalam, gantungkan cita-citamu setinggi langit bermimpilah setinggi langit kalau jauh akan jatuh diantara bintang - bintang," imbuhnya

Di tempat terpisah usai pelaksanaan upacara, Moh Muklis S.Ap selaku MP Kecamatan Cisata, mengatakan, untuk kegiatan upacara HUT RI ke 78 ini, pihaknya bersama aparaturnya kecamatan, telah mempersiapkan dengan matang, mulai dari logistik, hingga pengamanan acara.

"Sebagai anak bangsa tentu hari ini adalah hari moment kita untuk memperingati HUT RI, dan mengenang jasa para pahlawan kemerdekaan. Dan Alhamdulillah kegiatan upacara HUT RI ke 78, telah dapat dilaksanakan dengan aman, tertib dan kondusif. Semua ini tidak lepas dari peran serta dan kerja sama berbagai pihak," pungkaskan Muklis